
Interrogazione n. 619
presentata in data 5 novembre 2002
a iniziativa dei Consiglieri Giannotti, Brini, Trenta, Grandinetti, Cesaroni
“Messa in sicurezza degli edifici scolastici delle Marche”
a risposta orale urgente

Premesso:
che la sciagura del Molise ha riproposto drammaticamente il problema della messa in sicurezza

degli edifici scolastici di ogni ordine e grado;
che la situazione delle strutture scolastiche della nostra regione, secondo una indagine della UIL,

non è del tutto rassicurante;
Tutto ciò premesso i sottoscritti Consiglieri regionali,

INTERROGANO

il Presidente della Giunta regionale per conoscere le iniziative che sono state assunte dalla Regione e
dagli enti locali per risolvere i problemi della piena agibilità delle scuole marchigiane e per sapere se
intende farsi carico della esigenza posta da genitori e da operatori scolastici e disporre, in concorso
con gli enti locali interessati, una adeguata verifica delle condizioni di sicurezza delle strutture
scolastiche della regione.


